
令和３年度 第８回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 令和４年３月１４日（月）１５時００分から１７時１０分

２ 場 所 Microsoft Teams にて開催

３ 出 席 者

（学外委員） 植田委員，梅田委員，大西委員，北畑委員，結城委員，米田委員

（学内委員） 野地学長，河村理事，佐々木理事，吉田理事，溝口理事，香美病院長

（陪 席） 矢部監事

４ 協議事項

(1) 第４期中期目標期間における自己点検・評価制度について

溝口理事から，協議事項１－１及び１－２資料により，第４期中期目標期間におけ

る自己点検・評価制度について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

(2) 令和４年度運営費交付金等予算額（案）の概要について

溝口理事から，協議事項２資料により，令和４年度運営費交付金等予算額（案）

の概要について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

(3) 令和４年度予算編成方針（案）について

溝口理事から，協議事項３－１及び３－２資料により，令和４年度予算編成方針

（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

(4) 令和４年度資金運用管理計画等（案）について

溝口理事から，協議事項４－１及び４－２資料により，令和４年度資金運用管理計

画等（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

(5) 令和３年度第４四半期資金運用実績について

溝口理事から，協議事項５資料により，令和３年度第４四半期資金運用実績につ

いて説明があり，これを了承した。

(6) 妊娠・出産・育児等と仕事の両立支援のために講じる措置について

溝口理事から，協議事項６資料により，妊娠・出産・育児等と仕事の両立支援の

ために講じる措置について説明があり，審議の結果，これを承認した。

なお，委員から，教職員の育児休業等の取得率について質問があり，後日回答する

こととした。

(7) 令和３年度科学研究費の受入状況について

佐々木理事から，協議事項７資料により，令和３年度科学研究費の受入状況につ

いて説明があり，これを了承した。

(8) 大学病院の経営及び運営の現状と課題について

香美病院長から，協議事項８資料により，大学病院の経営及び運営の現状と課題

について説明があり，これを了承した。



５ 意見交換

(1) 地方大学・地域産業創生交付金事業の継続と展開枠について

安井ポストＬＥＤフォトニクス研究所長から，意見交換１資料により，地方大学

・地域産業創生交付金事業の継続と展開枠について説明があり，引き続き，委員と

意見交換を行った。

委員から，大学のシーズからビジネス化していき，徳島の経済の拡大に繋げてい

くという重要な段階にあり，交付金を土台にして大学と県とが今後も協力し，成功

させてほしいと考えている，また，交付金事業だけで終わらせるのではなく，研究

所が持続していくためのポイントとして，アントレプレナーシップをより高めてい

く工夫をお願いしたいとの意見があった。

(2) 魅力ある地方大学の実現に資する地方国立大学の定員増について

木村副学長から，意見交換２資料により，魅力ある地方大学の実現に資する地方

国立大学の定員増について説明があった。

(3) 共創の場形成支援プログラムに関する報告と今後について

佐々木理事から，意見交換３資料により，共創の場形成支援プログラムに関する

報告と今後について説明があった。

(4) 徳島大学の子会社の設立（計画）について

学長から，意見交換４資料により，徳島大学の子会社の設立（計画）について説

明があり，引き続き，委員と意見交換を行った。

委員から，産業院を株式会社化することについて，研究支援・産官学連携センタ

ー等と重なる機能を持つようになると思うが，その部分を効率化することも併せて

検討していただければいいのではないかとの意見があった。

また，学長から，株式会社化することによって自由な取組ができることとなり，

工夫さえすれば利益を上げることができると考えているとの説明があった。

次回の経営協議会は，令和４年６月上旬に開催することとなった。

（以上）


